



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

## **Pressemitteilung vom 19.2.2016**

### **Ehre für die Rot-Weißen Husaren**

Am 20. Januar 2016, durfte eine Abordnung des Musikzuges der Rot-Weißen Husaren zum 60-jährigen Jubiläum der Bundeswehr in Andernach ihr Können unter Beweis stellen. Wie bereits am 20.01.1956, als die ersten Bundeswehrsoldaten von Heer, Luftwaffe und Marine in der Andernacher Krahenberg-Kaserne, - die seit dem auch als „Wiege der Bundeswehr“ bezeichnet wird - vereidigt wurden, eröffneten Südernacher mit dem Signal „Mährische Fanfare“ die Feierlichkeiten. Sven und Silke Voss, Gerd Mrosek und Sandra Schröter waren sich nach ihrem gelungenen Aufspielen einig: „Es war für uns und die Husaren eine große Ehre an diesem Ereignis teilnehmen zu dürfen!“

